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 ATA Nº 7ª/2021. 

Aos dezoito dias (18) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um (2021), 

pelas dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de Angelim, Estado de 

Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos Santos Caldas, realizou-se a 

7ª reunião do 1º período ordinário, da 19ª legislatura da Câmara Municipal de 

Angelim, Online, por conta do aumento do Covid-19 no Município, onde 

participaram remotamente os seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos 

Santos Caldas – Presidente, Heráclito Lupércio Lopes de Santana – 1º Secretário, 

Nelson Pereira da Silva – 2º Secretário, Jairo Guilherme da Silva, Claudeci Maria 

Ferreira da Silva, Jaime Caldas da Silva Júnior, Alexandro Ferreira da Rocha, 

Severino José de Oliveira e Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos. Em seguida 

o Senhor Presidente, na hora regimental, cumprimentou aos Colegas e a todos os 

presentes, bem como a todos ouvintes das Rádios Web Angelim, CNT FN, além do 

Blog de Marcelo Jorge, e aproveitando o ensejo, convidou todos a ficarem de pé, 

e exaltando o nome de DEUS, pedindo a proteção Divina, DECLAROU por aberta 

a reunião, comunicando a todos, que pelo fato da ATA ser muito extensa e já 

elucidada aos Vereadores, submeteu-a em discussão e votação, sendo aprovada, 

por unanimidade. Na sequência o Senhor Presidente não havendo matéria do 

Executivo Municipal, em cumprimento aos preceitos regimentais, ordenou a 

leitura do Requerimento 10 de autoria do Vereador Nelson Pereira da Silva, com o 

seguinte teor: O Vereador que está subscreve na forma Regimental e Lei Orgânica 

Municipal, REQUER o Abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 10/2021. 

REQUEIRO a Mesa depois de ouvido o plenário e cumpridas as formalidades 

Regimentais, para que seja feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito do 

Município Senhor Márcio Douglas Duarte, no sentido de ser Implantado através 

da Secretaria de Saúde desta Municipalidade, o PROGRAMA VISÃO ESSENCIAL 

NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO DE ANGELIM/PE. A visão é essencial para todos 

nós, pois, através dela enxergamos o mundo e a vida. Neste sentido, existem 

alguns tipos de exames de acuidade visual (AV), os quais são frequentemente 

realizados em crianças, justamente, porque a detecção precoce pode evitar o 

agravamento de problemas visuais. Nesse sentido, solicito que se faça em 

Angelim/PE, a campanha de teste de Acuidade Visual (AV) nas Escolas da Rede 

Municipal de Educação. Os exames de acuidade visual, cuja maioria é bem simples 
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de ser realizada, determinam se a pessoa pode enxergar os detalhes de uma 

palavra ou símbolo a certa distância. Um deles é o exame de Snellen, amplamente 

aplicado, onde se utiliza um quadro com letras ou símbolos de diferentes 

tamanhos, organizados em fileiras e colunas.  O Snellen pode ser feito por um 

optometrista, um oftalmologista, um técnico em óptica, um técnico ou uma 

enfermeira. Segundo especialistas, não existem riscos associados ao exame de 

acuidade visual e não é necessário nenhum preparo especial. Sendo assim, é de 

suma importância oferecer às crianças da rede municipal de ensino o exame de 

acuidade visual (AV), visando auxiliá-las na descoberta e tratamento de eventuais 

problemas de visão, enquanto é cedo. Não tenho dúvidas de que será uma ação 

social das mais importantes e inovadoras, no sistema público de ensino da nossa 

cidade. Da decisão dessa Casa e do inteiro teor, dê-se ciência ao Prefeito do 

Município, e a Excelentíssimas Secretárias de Saúde e Educação. Plenário Vereador 

José Guilherme da Costa, em 18 de maio de 2021.NELSON PEREIRA DA SILVA - 

VEREADOR 2º SECRETÁRIO - JUSTIFICATIVA ORAL: O referido requerimento, 

foi submetido em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Na 

sequência e de autoria do mesmo Vereador Nelson Pereira da Silva, o Senhor 

Presidente, ordenou a leitura do Requerimento 11, com o seguinte teor: O 

Vereador que este subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, 

REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 011/2021. REQUEIRO a Mesa 

depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do 

Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um 

veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, 

objetivando a essência do previsto na LOA – Lei Orçamentária Anual vigente, 

objetivando a essência, de mandar Colocar Ventiladores de Parede no Açougue 

Público desta Municipalidade, haja vista, a premente necessidade de serem 

colocados estes Ventiladores, para ajudar tanto os Marchantes, como o povo que 

frequentam aquele local, com a finalidade de efetuarem a compra de Carne 

bovina etc. E se depararem além do Calor que nos deparamos hoje em dia não só 

na Cidade como em todo município, mais principalmente, com as moscas que 

ficam naquele recinto prejudicando quem compra e quem Vende a Carne. Desta 

forma, Senhor Presidente, Caros Colegas Vereadores, este pedido veemente que 

ora apresento nesta Casa mais uma vez, tenho certeza, de que não irá muito os 
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cofres públicos, além de ser uma ação ímpar e de uma envergadura elevadíssima 

no âmbito higiênico, em favor do consumidor, os marchantes, o Excelentíssimo 

Prefeito pela Ação, e esta Câmara por reivindicar esta proposição meramente de 

cunho social, visando o bem comum de todos e para todos. Da decisão desta Casa 

e do inteiro teor, dê-se ciência desta Proposição, ao Excelentíssimo Prefeito do 

Município Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, e ser colocado uma Cópia desta 

Proposição, no Açougue Público de Angelim, para conhecimento de todos que 

transitam naquele Prédio. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 16 de 

fevereiro de 2021. NELSON PEREIRA DA SILVA- VEREADOR 2º SECRETÁRIO - 

JUSTIFICATIVA ORAL: O referido Requerimento foi submetido em discussão e 

votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Continuando, o Senhor 

Presidente, ordenou a leitura do Requerimento 12 de autoria do Vereador Nelson 

Pereira da Silva com o seguinte teor: O Vereador que este subscreve e assina, com 

base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto:  

REQUERIMENTO Nº 012/2021.     REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – III, 

Parágrafo – 1º do Artigo – 230, do Regimento Interno, depois de ouvido o 

Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui dignos e 

proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta Casa Deliberativa Municipal o 

presente Requerimento, visando corroborar com o desenvolvimento rural de 

nosso município, objetivando a essência de Sua Excelência o Senhor Prefeito desta 

municipalidade, através da Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural, 

dentro do orçamento vigente, no sentido de ser efetuado respeitando-se a Lei 

Complementar nº  101 de 04 de maio de 2000, os serviços de Pintura no Meio Fio 

em toda extensão da Rua São José, sendo na cor que são pintados os quebra-

molas na Cidade, Rua da Prefeitura e da Câmara, para que todos os Veículos que 

ficam parados na extensividade da Rua São José nos dois lados, passem a ficar só 

de um lado, para desafogar o trânsito naquela artéria, e com isto podermos 

corroborar com o desenvolvimento urbano de nossa Angelim. Desta forma Senhor 

Presidente, Senhores Vereadores, tenho plena convicção, o Ex-Vereador Geraldo 

Amorim, apresentou uma proposição com essa mesma finalidade e não fora 

atendido, como também, sei que alguns Colegas aqui, já apresentaram outras 

proposições que foram aprovadas por todos os Vereadores desta Casa, porém, 

essa minha Proposição, além de ser meramente de cunho social, não é igual as 
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Proposições apresentadas pelos Companheiros, apenas reapresento e aqui, eu 

peço, para que seja efetuado os serviços de Pintura no Meio Fio, apenas de um 

lado em toda extensão da Rua São José, proibindo-se, ficar estacionado, veículos 

nos dois lados. Plenário, Vereador José Guilherme da Costa, em 16 de fevereiro de 

2021. Nelson Pereira da Silva-Vereador 2º Secretário –JUSTIFICATIVA ORAL: 

Na sequência, o senhor Presidente, ordenou a leitura do Requerimento 13 de 

autoria do Vereador Nelson Pereira da Silva, com o seguinte teor: O vereador que 

este subscreve e assina, consubstanciado nos preceitos e prerrogativas 

Regimentais, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 013/2021.  

REQUEIRO, a Mesa depois de ouvido o Plenário, e cumpridas as formalidades 

previstas na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do Regimento Interno 

desta Casa Deliberativa Municipal para que seja feito um veemente apelo ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município Senhor Márcio Douglas Cavalcanti 

Duarte, objetivando a essência e dentro dos parâmetros legais, no sentido de o 

mesmo encaminhar para esta Casa Deliberativa Municipal, um PROJETO DE LEI 

acompanhado de uma MENSAGEM , com a objetividade, de ser trocado o nome 

da Rua popularmente conhecida como Rua da Caçolinha, para Rua Dominique 

Calado Borba, e com isto podermos prestar uma homenagem por demais justa, a 

essa pessoa de uma índole irrefutável perante a sociedade de nossa querida 

Angelim, além de ser de família tradicional, e, principalmente, pelos relevantes 

serviços prestados a nossos conterrâneos na qualidade de Vereadora desta terra 

que amamos e nos serve de berço. Plenário da Câmara, em 16 de fevereiro de 

2021. Nelson Pereira da Silva-Vereador 2º Secretário-JUSTIFICATIVA ORAL: O 

referido Requerimento foi submetido em discussão e votação, tendo sido 

aprovado por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente, ordenou a leitura 

do Requerimento 026 de autoria do Vereador Jaime Caldas da Silva Júnior com o 

seguinte teor: O Vereador que este subscreve e assina, consubstanciado 

na forma Regimental e Lei Orgânica Municipal, REQUER  o abaixo 

exposto: REQUERIMENTO Nº 026/2021  REQUEIRO a Mesa depois de 

ouvido o Plenário, e cumpridas as formalidades Regimentais, na 

qualidade de Vereador signatário, com assento nesta Casa Legislativa 

objetivando a essência de Sua Excelência o Senhor Prefeito do 

Município Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, para sugerir -lhe o abaixo 
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exposto nesta Proposição de cunho social, para o bem de nossos 

munícipes e de nossa Angelim:  Para que o Chefe do Poder Executivo 

Municipal, estude a criação de um Órgão Consultivo de Conselhos de Participação 

dos Usuários no acompanhamento da prestação e na avaliação dos serviços 

públicos, para com sua criação conotar-se-á a essência, de ter por finalidade a 

participação na avaliação dos serviços públicos; propor melhorias na prestação 

dos serviços; contribuir na definição de diretrizes para o adequado atendimento 

ao usuário; e acompanhar e avaliar a atuação do ouvidor. Saliento que a presente 

proposição está em consonância com o disposto no Artigo 18, Parágrafo Único da 

Lei Nº 13.460 de 26 de junho de 2017, que dispõe sobre participação, proteção e 

defesa dos direitos dos usuários dos serviços públicos da administração pública. 

Por fim, é importante salientar ainda, que a presente proposição não onera os 

cofres públicos, haja vista que o Artigo 21 da mencionada Lei é claro ao dizer que: 

“A participação do usuário no conselho será considerada serviço relevante e 

sem remuneração”. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 09 de março 

de 2021. Jaime Caldas da Silva Júnior-Vereador-JUSTIFICATIVA ORAL: O 

referido Requerimento foi submetido em discussão e votação, sendo aprovado 

por unanimidade. Continuando, o Senhor Presidente ordenou a leitura do 

Requerimento 027 de autoria do Vereador Jaime Caldas da Silva Júnior, com o 

seguinte teor: O Vereador que está subscreve e assina, com base e respaldo no 

Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 027/2021. 

REQUEIRO a Mesa depois de ouvido o Plenário, cumpridas as formalidades 

Regimentais, objetivando-se a essência, do Excelentíssimo Prefeito do Município 

Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, para que seja “CRIADO O PROGRAMA 

SAÚDE RURAL INTINERANTE NO MUNICÍPIO DE ANGELIM”, a ser executado e 

coordenado pela Secretaria de Saúde, e serem realizados nas comunidades e 

regiões rurais onde não existam Postos de Saúde. Por outro lado, elucido ainda, 

que o objetivo principal do Programa, é realizar atendimentos médicos e 

laboratoriais a população que residem nessas áreas e não dispõem de uma 

estrutura local própria para o atendimento e orientação médica no campo do 

diagnóstico, controle, orientação, tratamento e prevenção de doenças. Desta 

forma, a critério da Secretaria Municipal de Saúde, os atendimentos itinerantes de 

saúde, poderão abranger procedimentos ambulatoriais por ela definidos. Vale 
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salientar, que os atendimentos itinerantes de saúde, além de exames clínicos 

laboratoriais e procedimentos ambulatoriais, compreenderão ainda, a orientação a 

população quanto a procedimentos e cuidados relacionados às especialidades e 

objetivos de cada um deles, inclusive com material didático expresso, podendo 

abranger ainda a difusão de informações e orientações quanto a cuidados 

preventivos relativos à saúde da mulher, do homem, da criança, do adolescente 

dentre outros. Assim, na qualidade de um representante do povo nesta Casa 

Deliberativa Municipal, é meu dever reivindicar o melhor para o povo e contribuir 

no desenvolvimento de nossa Angelim, por isso, acreditando na sensibilidade 

humana e administrativa do Senhor Prefeito e da Secretária de Saúde, espero não 

só o acatamento, mais o total apoio dos nobres colegas Vereadores. Plenário 

Vereador, José Guilherme da Costa, em 09 de março de 2021. JAIME CALDAS DA 

SILVA JÚNIOR – VEREADOR-JUSTIFICATIVA ORAL: Na sequência, o Senhor 

Presidente, obedecendo as prerrogativas regimentais, por haver matérias de sua 

autoria, Convidou o Vereador 1º Secretário Heráclito Lupércio Lopes de Santana, 

para assumir os trabalhos da Mesa, e, tão logo assumiu, agradeceu a todos, e 

ordenou a leitura do Requerimento 33 do Vereador Presidente, Bruno dos Santos 

Caldas, com o seguinte teor: Os Vereadores que este subscrevem e assinam, com base 

e respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 

33/2021. REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – III, Parágrafo – 1º do Artigo – 230, 

do Regimento Interno, depois de ouvido o Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, 

para apresentar aos mui dignos e proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta 

Casa Deliberativa Municipal o presente Requerimento, visando corroborar com o 

desenvolvimento Urbano de nosso município, objetivando a essência de Sua Excelência 

o Senhor Prefeito desta municipalidade, no sentido de ser efetuado respeitando-se a Lei 

Complementar nº  101 de 04 de maio de 2000, através de Convênio e/ou Concessão 

(consentimento, permissão, transigência, ato ou efeito de ceder algo de sua opinião ou 

direito a outrem), objetivando a essência, em fazer um Documento ao Excelentíssimo 

Presidente do Tribunal de Justiça de Pernambuco, Desembargador Dr. Fernando 

Cerqueira, SOLICITANDO do mesmo, a Concessão da Casa onde residia a Meritíssima 

Juíza para a Prefeitura usar como (02) duas Secretárias Municipais, haja vista, que a Casa 

do Ministério Público, foi concedida a Secretaria de Defesa Social, para funcionamento 

da Delegacia da Polícia Civil. Plenário, Vereador José Guilherme da Costa, em 09 de 

março de 2021. Bruno dos Santos Caldas -Vereador Presidente- JUSTIFICATIVA: 
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Caros colegas Vereadores, que fazem esta Casa de Ressonância! Para um entendimento 

maior e melhor, no esboço acima e em nossa Proposição, com toda vênia, já que a 

Polícia Civil está instalada na Casa onde residia o Ministério Público, e a Casa do Estado, 

onde residia a Meritíssima Juíza está desocupada, em virtude de tanto o Eleitoral, quanto 

o Fórum ser na Cidade de São João? Ficando assim, a referida Casa, desocupada e sendo 

deteriorada. Daí a premente necessidade de Sua Excelência o Senhor Prefeito Márcio 

Douglas, marcar uma audiência com o Presidente do TJPE, e já fazer o presente pedido 

de Concessão, para funcionar duas Secretarias Municipais. Da decisão desta Casa e do 

inteiro teor, dê-se conhecimento as autoridades precitadas enviando-lhes Cópias, 

através de Sua Excelência, Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte. Plenário, Vereador 

José Guilherme da Costa, em 18 de maio de 2021.Bruno dos Santos Caldas-Vereador 

Presidente. O referido Requerimento foi submetido em discussão e votação, tendo sido 

aprovado por unanimidade. Sequenciando os trabalhos, o Senhor Presidente em 

exercício Heráclito Lupércio Lopes de Santana, respaldado nos preceitos regimentais, por 

haver ainda matéria do Presidente Bruno dos Santos Caldas, ordenou a leitura do 

Requerimento 043, com o seguinte teor: Os Vereadores que este subscrevem e 

assinam, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUEREM o abaixo 

exposto:   REQUERIMENTO Nº 043/2021.  REQUEREMOS, a Mesa, com fluxo no 

Inciso – III, Parágrafo – 1º do Artigo – 230, do Regimento Interno, depois de 

ouvido o Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui 

dignos e proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta Casa Deliberativa 

Municipal o presente Requerimento, visando corroborar com o desenvolvimento 

Urbano no Bairro Nova Aliança de nosso município, objetivando a essência de Sua 

Excelência o Senhor Prefeito desta municipalidade, no sentido de ser efetuado 

respeitando-se a Lei Complementar nº  101 de 04 de maio de 2000, através de 

Convênio e/ou Contrato com as Operadores Móveis da Tim, Claro e Vivo, seja 

Instalada no querido Bairro Nova Aliança, extensivo ao Bairro Beira Rio e Rua 

popularmente conhecida como Rua da Lama,  uma Torre de Sinal para Celular 

com WIFI GRÁTIS, com Capacidade de até (04) quatro Quilômetros Quadrados, 

haja vista a premente necessidade social, em podermos ajudar todas as famílias 

que residem nesses Bairro tão querido por todos Angelinenses. Sabemos, que 

problemas desse tipo, no entanto, são relativamente raros. O mais comum é que 

esses aplicativos ofereçam uma maneira simples e eficiente de se conectar à 

internet em qualquer lugar, por isso, apelamos para a sensibilidade humana e 
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administrativa do Senhor Prefeito Márcio Douglas, já constatada pelo povo e para 

o povo, atenda esta reivindicação justa e promissora em favor de uma 

Coletividade que necessitam desse ímpar serviço, uma vez que estamos em pleno 

Século XXI, e o Desenvolvimento Urbano Sustentável, progride cada vez mais. Por 

outro lado, esperamos contar com o total apoio dos nobre pares, na aprovação 

desta Proposição de cunho social. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 

30 de março de 2021. Bruno dos Santos Caldas 

Vereador Presidente da Câmara e Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos -

JUSTIFICATIVA:  Caros colegas Vereadores, que fazem esta Casa de Ressonância! 

Para um entendimento maior e melhor, no esboço acima e em nossa Proposição, 

com toda vênia, solicitamos a Instalação de uma Torre de Celular com WIFI 

GRÁTIS, com Capacidade de até (04) quatro Quilômetros Quadrados, e com isto, 

atendermos todo Bairro Nova Aliança, Beira Rio e Rua da Lama, levando através 

de várias opções no mundo tecnológico de hoje, para as famílias que ali residem. 

Desta forma, citaremos alguns exemplos de WIFI GRÁTIS E OPERADORAS: WIFI 

GRÁTIS DA TIM:  Clientes Tim que não queiram utilizar seu pacote de dados 

podem fazer uso do Tim Wi-Fi. A operadora disponibiliza o serviço nos locais em 

que tem cobertura, facilitando o acesso em grandes centros e locais com grande 

concentração de atividades de lazer, como bares e restaurantes. De modo geral, 

há vários transmissores pelas cidades e cada um cobre um perímetro de 150 

metros. Basta você ativar o seu Wi-Fi e procurar pela rede da companhia. A Tim 

disponibiliza o download gratuito do aplicativo Tim Wifi para usuários do sistema 

Androide, permitindo que a conexão seja rápida e fácil. WIFI GRATIS NET E 

CLARO: A Net e Claro são empresas parceiras e há algum tempo resolveram unir 

seu acesso gratuito ao Wi-Fi em uma única rede. Dessa forma, seus clientes não 

precisam consumir o pacote de dados contratado, aproveitando mais os serviços 

da operadora. WIFI GRÁTIS DA VIVO: A Vivo também disponibiliza o Vivo Wi-Fi 

para que seus clientes possam estar conectados mesmo em locais públicos. Ela 

disponibiliza o serviço em centros mais movimentados, para que mais usuários 

tenham acesso, além de bares, restaurantes, shoppings e aeroportos. A gratuidade 

está disponível para quem for adepto dos planos de banda larga e internet móvel 

e o acesso é feito com seu login e senha do Meu Vivo. Após fazer o primeiro login 

no serviço fora de casa, sempre que ligar seu Wi-Fi na rua essa opção aparecerá 

https://www.minhaconexao.com.br/blog/net-wifi/
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para você. Caso esteja em um local com boa receptividade, a conexão será 

instantânea. Desta forma, caros colegas Vereadores, depois de efetuarmos as 

devidas elucidações de nosso propósito, e acharmos veementemente com esses 

serviços efetuados, estamos corroborando para o Desenvolvimento Sustentável de 

nossa Angelim, e, principalmente, levando, alta tecnologia gratuitamente, as 

queridas famílias, residentes no querido Bairro Nova Aliança. Daí, nosso apelo 

veemente a Sua Excelência Prefeito Márcio Douglas, e que se possível, seja 

extensivos as preexcelências Senador Humberto Costa, Deputado Estadual 

Romário Dias, e Federal, Sebastião Oliveira, para que juntos, INTERCEDAM junto 

as Operadoras Tim, Net Claro e Vivo, nas pessoas de seus proficientes Presidentes. 

Da decisão desta Casa e do inteiro teor, dê-se conhecimento as autoridades 

precitadas, enviando-lhes Cópias, através de Sua Excelência, Prefeito Márcio 

Douglas Cavalcanti Duarte. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 30 de 

março de 2021. Bruno dos Santos Caldas- Vereador Presidente da Câmara e 

Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos . O referido requerimento foi 

submetido em discussão e votação, tendo sido aprovado por unanimidade. E, não 

havendo mais nenhuma matéria do Presidente, o Presidente em exercício 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana, agradeceu a todos, e convidou o Vereador e 

Presidente Bruno dos Santos Caldas, para reassumir os trabalhos, e tão logo 

assumiu, mandou fazer a leitura do Requerimento 036 de autoria do Vereador 

Severino José de Oliveira, com o seguinte teor: O Vereador que este subscreve e 

assina, na forma Regimental e Lei Orgânica Municipal, REQUER o abaixo exposto: 

REQUERIMENTO Nº 036/2021 -REQUEIRO a Mesa depois de ouvido o 

Plenário e cumpridas as formalidades Regimentais, na qualidade de 

Vereador signatário, com assento nesta Casa Legislativa para que seja 

feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito Márcio Douglas 

Cavalcanti Duarte, extensivo a Excelentíssima Secretária de Educação 

Djane Maria Silva, objetivando a essência de sugerir-lhes o abaixo 

discriminado nesta Proposição meramente de cunho social, em especial, para o 

Desenvolvimento Educacional de nossos estudantes das áreas urbanas e rurais de 

nosso município: “Providências junto aos órgãos competentes, para que seja 

realizado estudo para a implementação de um "Cursinho PRÉ-

VISTIBULAR/ENEM Popular", destinado a alunos de baixa renda, sabemos 
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que ingressar em uma boa faculdade é muito importante para o 

desenvolvimento pessoal e profissional dos jovens”. Porém, infelizmente, 

ingressar no ensino superior ainda não é fácil. Por isso, os cursinhos pré-

vestibulares acabam contribuindo para esse objetivo, mas nem todos os jovens 

têm condições financeiras de arcar com seus custos. Sendo assim, com a 

implementação de "Cursinho PRÉ-VISTIBULAR/ENEM Popular" destinado às 

pessoas de baixa renda poderia contribuir significativamente para a transformação 

da vida de muitos jovens em nosso município. Desta forma, com o objetivo de 

proporcionar melhorias, Requeiro ao Exmo. Sr. Prefeito que seja realizado um 

estudo para a implementação de um "Cursinho PRÉ-VISTIBULAR/ENEM 

Popular" destinado a pessoas de baixa renda. Certo da compreensão dos nobre 

Colegas Vereadores na aprovação por unanimidade, espero o acatamento por 

parte de sua Excelência Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, dada a 

relevância da matéria, aguardo atendimento à presente sugestão meramente de 

cunho social, e Desenvolvimento Educacional de nossos Jovens. Plenário José 

Guilherme da Costa, em 09 de março de 2021. SEVERINO JOSÉ DE OLIVEIRA-

VEREADOR-PT- JUSTIFICATIVA ORAL: Continuando os trabalhos, o Senhor 

Presidente, ordenou a leitura do Requerimento 046 de autoria do Vereador 

Severino José de Oliveira, com o seguinte teor: O Vereador que este subscreve e 

assina, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto: 

REQUERIMENTO Nº 046/2021.  REQUEIRO, mais uma vez a Mesa, com fluxo no 

Inciso – III, Parágrafo – 1º do Artigo – 230, do Regimento Interno, depois de 

ouvido o Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui 

dignos e proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta Casa Deliberativa 

Municipal o presente Requerimento, visando corroborar com o desenvolvimento 

Urbano e Social de nosso município, objetivando a essência de Sua Excelência o 

Senhor Prefeito, extensivo aos Secretários de Governo e Desenvolvimento Urbano 

desta municipalidade, dentro dos princípios legais previstos no Orçamento 

Vigente, mande, efetuar os Serviços de Calçamento que liga, Rua 1º a Rua 2º  da 

Cohab nesta municipalidade, haja vista, a premente necessidade, pelo fator 

primordial do transtornos causados as famílias que ali residem, além de ser um 

serviço, que não será muito oneroso para o município, além de poder contar com 

o apoio unânime dos nobre Colegas, uma vez que está Proposição, é fruto do que 
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já falei verbalmente na reunião realizada no dia 02 de junho de 2020, bem como o 

acatamento do mesmo, por parte de Sua Excelência Prefeito Márcio Douglas.  

Plenário Vereador, José Guilherme da Costa, em 30 de março de 2021. Severino 

José de Oliveira- Vereador – PT-Justificativa Oral: O referido Requerimento foi 

submetido em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Na 

sequência, o Senhor Presidente, ordenou a leitura do Requerimento 058 de 

autoria dos (09) nove Vereadores, conforme o seguinte teor: Os Vereadores que 

subscrevem e assinam, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUEREM o 

abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 058/2021.   REQUEREMOS a Mesa depois 

de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do 

Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um 

veemente a Excelentíssima Presidente da COMPESA do Estado de Pernambuco, 

através do proficiente Diretor competente em Agrestina, na mesma forma da Lei, 

respeitando-se as normas da Lei 101/2000 Lei de Responsabilidade Fiscal, Devido 

ao Coronavírus, a mesma possa isentar a população de baixa renda de 

Angelim sendo das localidades do Povoado de Quatro Bocas, Bairro Nova 

Aliança, Beira Rio, Matadouro e Rua da Lama,  com as dezenas de casos do 

novo coronavírus confirmados em Pernambuco e a realização da quarentena 

pela população, a Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa) possa 

isentar a população como decidiu isentar de pagamento os mais de 120 mil 

usuários enquadrados na categoria de tarifa social, enquanto durar a crise 

provocada pela Covid-19. Também foram inclusas nas novas medidas como o 

aumento de 16 para 40 no número de carros-pipa atendendo às comunidades e 

um incremento de captação de água de 20%, no Sistema, passando de 2.500 litros 

por segundo para 3.000. As ações serão imediatas e beneficiarão cerca de 150 mil 

pessoas. Por outro lado, vale salientar, que a mui digna e proficiente Presidente da 

Compesa, Manuela Marinho, destacou a importância das ações e o empenho da 

Companhia em manter as articulações com outras empresas parcerias com o 

objetivo de ampliar as doações para beneficiar ainda mais Pernambucanos. “A 

Compesa sempre trabalhou incansavelmente para que todos tenham acesso à 

água que é vida, durante o período de enfrentamento da Covid-19. Entendamos 

que muitas famílias não conseguem armazenar a água que disponibilizam em 

https://www.folhape.com.br/noticias/noticias/coronavirus/2020/03/19/NWS,134108,70,1668,NOTICIAS,2190-SOBE-PARA-CASOS-CONFIRMADOS-NOVO-CORONAVIRUS-PERNAMBUCO.aspx
https://www.folhape.com.br/noticias/noticias/coronavirus/2020/03/19/NWS,134108,70,1668,NOTICIAS,2190-SOBE-PARA-CASOS-CONFIRMADOS-NOVO-CORONAVIRUS-PERNAMBUCO.aspx
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virtude da carência por reservatórios. E logo, essa parceria com a Tigre e a Fortlev 

foram fundamentais, pois iram atender justamente quem tem baixa reservação em 

casa, garantindo o armazenamento até o próximo ciclo de abastecimento. A 

Compesa já contabiliza a distribuição de mais de 76 milhões de litros de água por 

meio de carros pipa para área desabastecidas em 78 municípios Pernambucanos, 

contemplando o total de 398 localidades. Desta forma, destacamos na qualidade 

de Parlamentares Municipais desta ínclita Casa de ressonância, outro destaque é o 

pacote de obras emergenciais de pequeno e médio portes para otimizar a 

distribuições de água do Interior, além da redução do rodízio em mais de 40 

municípios Pernambucanos devido às últimas chuvas caídas na região, que está 

recuperando o volume de água de importantes mananciais. Por isso, apelamos 

para a sensibilidade humana e administrativa da mui digna e proficiente 

Presidente da Compesa Manuela Marinho, através do Diretor sediado em 

Agrestina, possam INCLUIR O MUNICÍPIO DE ANGELIM/PE, com as localidades 

precitadas, ou seja: “Localidades do Povoado de Quatro Bocas, Bairro Nova 

Aliança, Beira Rio, Matadouro e Rua da Lama”, onde estão concentradas o 

maior número de Famílias de Baixa Renda, objetivando-se a essência, de serem 

isentas do pagamento, enquanto dure essa Pandemia da Convid-19. 

SEGUINDO ABAIXO FOTO ILUSTRATIVA DE UMA 

TORNEIRA  
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Da decisão desta Casa e do inteiro teor, dê-se ciência desta Proposição Coletiva, a 

Ilustríssima Presidente da Compesa Drª Manuela Marinho, na Av. Cruz Cabugá – 

1387, Santo Amaro, Recife – CEP – 50040-000 e do Diretor Regional na Cidade de 

Agrestina. Plenário José Guilherme da Costa, em 04 de maio de 2021. BRUNO 

DOS SANTOS CALDAS- VEREADOR PRESIDENTE DA CÂMARA-HERÁCLITO 

LUPÉRCIO LOPES DE SANTANA VEREADOR 1º SECRETÁRIO-NELSON PEREIRA 

DA SILVA-VEREADOR 2º SECRETÁRIO-ALEXANDRO FERREIRA DA SILVA – 

VEREADOR-CLAUDECI MARIA FERREIRA DA SILVA – VEREADORA-JAIME 

CALDAS DA SILVA JUNIOR – VEREADOR-JAIRO GUILHERME DA SILVA – 

VEREADOR-MAURÍLIO EDSON C. DE VASCONCELOS – VEREADOR- SEVERINO 

JOSÉ DE OLIVEIRA – VEREADOR. O referido Requerimento foi submetido em 
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discussão e votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Continuando, o 

Senhor Presidente, ordenou a leitura do Requerimento 067 de autoria do 

Vereador e 1º Secretário Heráclito Lupércio Lopes de Santana, com o seguinte 

teor: O Vereador que subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento 

Interno, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 067/2021.  REQUEIRO a 

Mesa depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 

230 do Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito 

um veemente ao Excelentíssimo Secretário de Desenvolvimento Urbano e Meio 

Rural Senhor Jorge Bezerra, para não usar  a forma do Art. 254 Inciso I, e Art. 255 

Inciso I e II do Regimento Interno, respeitando-se as normas da Lei 101/2000 Lei 

de Responsabilidade Fiscal, objetivando-se a essência, em informar a este 

Parlamentar Municipal, através desta Casa de Ressonância, A SEGUINTE 

INFORMAÇÃO: Qual o Cronograma de Aração das Terras para os Pequenos e 

Médios Agricultores desta Municipalidade, no exercício de 2021. Qual o 

Critério de Horas, Disponibilizada Para Cada Agricultor? Qual o Quantitativo 

de Tratores Disponíveis para Aração de Terras? Qual o Valor Orçamentário 

Disponibilizado para Aração de Terras em Angelim? assim, espero o veemente 

acatamento por parte de Sua Excelência Jorge Bezerra, no cumprimento do Art. 

254 Inciso I, e Art. 255 Inciso I e II do Regimento Interno, e o apoio dos nobre 

pares na aprovação desta Proposição. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, 

em 18 de maio de 2021. HERÁCLITO LUPÉRCIO LOPES DE SANTANA- 

VEREADOR 1º SECRETÁRIO 

Justificativa Oral: O referido Requerimento, foi submetido em discussão e 

votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Na prossecução, não havendo 

mais nenhuma matéria, o Senhor Presidente passou a palavra ao VEREADOR 

MAURÍLIO EDSON CAVALCANTI DE VASCONCELOS, que saudou a Mesa 

Diretora, os Colegas Vereadores, e a todos que nos assistem e nos ouvem através 

das redes sociais através do Face Book Life, e rádios CNT FM, WEB NOVA 

ANGELIM boa noite. Ao iniciar suas palavras, quero dizer que a alguns dias 

afastado de Angelim, mais sempre presente remotamente, e dizer que na próxima 

semana estou chegando com novidades para a população de Angelim, com 

alguns Projetos que não depende de Prefeitura, nem de Câmara de Vereadores, e 

sim da pessoa realmente querer, e falou da Cirurgia que fez em seu olho, e que 
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estava se sentindo bem, mais teve que viajar a São Paulo e voltar a Recife para 

fazer a revisão da Cirurgia, mais que agradecia a DEUS por tudo que tem 

proporcionado ao mesmo e família, e agradecendo também aos nobre Colegas 

Vereadores pelo apoio. Destacou ainda, que as vezes quando se fecha uma porta, 

DEUS abre uma janela, e que por pequena que seja, a luz irá brilhar muito mais? E 

que iria trazer para Angelim, um Programa como o Minha Casa Minha Vida, para 

qualquer pessoa poder financiar seu imóvel com juros baixos, e aproveitando o 

ensejo, peço ao Assessor desta Casa Senhor Adalberto, que prepare um 

Requerimento para mim, solicitando do Prefeito a Instalação de Internet 

gratuitamente nas residências de todos que fazem parte do Programa Bolsa 

Família, e que sejam considerados pobres, para que seus filhos, passem a ter 

internet gratuita em sua residência, e esses Jovens Adolescentes e Crianças, 

possam usufruir desse benefício gratuitamente, no município de Angelim/Pe. 

Também, pediu para se constar em ATA, um Voto de Profundo Pesar a todas as 

famílias que perderam seus entes queridos no decorrer desses quinze dias a 

exemplo do dileto amigo Welton, onde compadre e comadre Creuza e Zezé são 

Padrinhos de minha Filha. Assim, peço ao povo de Angelim, que não brinquem 

com essa Doença do Corona Vírus, porque não é brincadeira, a coisa é séria, 

muitas vidas foram ceifadas, e nós estamos convivendo com esse Vírus Mortal e 

Invisível. Não saiam de casa, e se tiver que sair, use a máscara corretamente, 

higieniza as mãos com álcool gel, e mantenha o distanciamento. Finalizo, pedindo 

a DEUS que nos proteja e nos guie sempre para o caminho certo. Continuando, o 

Senhor Presidente passou a palavra ao VEREADOR NELSON PEREIRA DA SILVA, 

que saudou o Senhor Presidente, Colega Primeiro Secretário, Colegas Vereadores 

e todos que nos ouvem e nos assistem pelas redes sociais, e rádios meu boa noite. 

Em primeiro lugar  quero agradecer a DEUS por a gente está com saúde nessa 

batalha. E pedindo que DEUS coloque as mãos em cada um em nosso País e do 

Mundo, porque hoje é a pior guerra que nós temos, que é essa pandemia do 

coronavírus, porque nós temos que zelar por nós mesmo, zelando de todo 

patrimônio que é a saúde a gente que DEUS nos deu e de nossa família de 

Angelim, até porque fazem parte da Câmara através dos Vereadores. E aproveito o 

ensejo Senhor Presidente, para solicitar do Líder do Governo meu Amigo Júnior 

Caldas, para que dê uma olhada na casa de frente dos Claudino, porque ali está 
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passando uma água muito pesada e está invadindo a casa de Luiz, porque ali tinha 

uma galeria, e foi fechada por conta do Posto de Saúde, para que seja aberta nova 

galeria ali, e que não seja para prejudicar a Casa de Luiz Claudino, porque eu 

passei por lá e vi o sacrifício do mesmo tirado água de dentro de casa, são essas 

minhas palavras e peço a DEUS por todo povo de angelim pedindo a DEUS 

proteção, muito obrigado, e vamos trabalhar em conjunto sempre, com força e 

com garra, para nós defendermos os direitos da cidadania de Angelim. Na 

sequência, o Senhor Presidente, passou a palavra ao VEREADOR SEVERINO JOSÉ 

DE OLIVEIRA, que saudou o Senhor Presidente, Primero e Segundo Secretários, 

Colegas Vereadores, ouvintes das Rádios CNT FM Web Nova Angelim, do Portal 

via Três, como também todos que nos acompanham através das redes sociais, que 

todos se protejam em suas casas, como falou o Companheiro Vereador Nelson 

Pereira que não é fácil, e a cada dia Angelim, se encontra em um ponto mais 

crítico, mais casos aumentando em Angelim, mais perca de vidas aqui em 

Angelim, então é preciso e necessários termos muitos cuidados, e que o pessoal 

se previnam, usando álcool gel, sua máscara e o distanciamento, evitando 

aglomerações, é isso que se pede a Secretaria de Saúde de Angelim, que pede ao 

Estado, que pede ao Ministério da Saúde, então vamos nos cuidar. Em primeiro 

lugar Vereador Maurílio, gostaria de lhe parabenizar por essa sua correria toda ai, 

apesar que você teve um problema de saúde, mais está ai nesse corre-corre da 

vida, e parabéns pelo seu esforço, que DEUS lhe proteja para que consiga alcançar 

seus objetivos e que o povo seja abençoado com seu novo Projeto. Quero aqui 

me desculpar Senhor Presidente, porque faltei a reunião passada, por motivo 

mesmo de questão de saúde de meu Sogro seu Oscar no Recife, para que ele 

fizesse um procedimento cirúrgico, e não havia como chegar a tempo para a 

reunião, mais gostaria de parabenizar o Assessor Parlamentar seu Adalberto, e 

mesmo por telefone, que mandei uma mensagem para ele, pedindo que se fizesse 

um Ofício em nome da Câmara, para que a Escola Azarias Salgado, não tivesse 

aulas, porque os casos do Covid estavam aumentando, e os alunos poderiam 

correr o risco de se infectarem e levarem para suas casas e contaminarem seus 

familiares, por isso, gostaria de Parabenizar o Senhor Presidente Bruno dos Santos 

Caldas, que ouviu atentamente nosso pedido através de uma mensagem ao 

Assessor Parlamentar, mito obrigado Senhor Presidente, é assim que a gente 
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trabalha, e o trabalho passa a ter êxito, quando trabalhamos em conjunto. Então 

Senhor Presidente, eu gostaria também aqui de dizer ao pessoal de casa, que 

Domingo estive com a Deputada Marília Arraes, a qual foi votada nesse município, 

e, onde ela se comprometeu e em breve estará aqui, uma Emenda colocando 

recursos para o município de Angelim, e vou falar desses recursos assim que 

chegar em nossas mãos, mais já está bem sinalizada graças a DEUS, a gente vem 

trabalhando com muito carinho com a população de Angelim, e vamos atrás e 

busca dos Deputados que tiveram votos aqui, porque ajuda nossa população 

carente. Como todos os Requerimentos apresentados hoje nessa reunião foram 

belíssimos, e fica claro e evidente, que esses Requerimentos sendo atendidos, o 

povo é quem sairá ganhando com isso. Então Senhor Presidente, fiquei chateado, 

quando assisti algumas reportagem que falava do Presidente Jair Messias 

Bolsonaro, querendo mais uma vez meter a mão nos direitos dos trabalhadores, e 

cada vez mais, ele só vem colocando Projeto que venham ferrar e querer acabar 

com os trabalhadores e os mais sofridos de nosso Brasil, ele agora quer, que os 

trabalhadores trabalhem nos domingos, e que as Empresas fiquem isentas de 

pagar hora extra ao trabalhar Brasileiro, isso é um absurdo e se essa PEC passar na 

Câmara dos Deputados Federais, vai ser mais uma perca para o trabalhador 

brasileiro, e gostaria de frisar aqui sobre as Precatórias, onde tivemos uma reunião 

com os demais dirigentes das Precatórias aqui em Angelim do Conselho, onde irá 

ter a porcentagem para os Professores da Educação, e no mesmo dia, chegou uma 

correspondência do TCU – Tribunal de Contas da União, pedindo que as 

Prefeituras segurasse por quinze a vinte dias, até que o Supremo decida de fato e 

legalize as precatórias para que os Professores possam receber, e dizer aos 

Professores que fiquem calmos, e tenham paciência, porque na hora certa seu 

dinheiro irá sair e eles vão receber tudo direitinho conforme manda a lei, e um 

acordo do Prefeito Márcio Douglas com a Câmara para ele assegura os recursos 

dos 60% (sessenta por cento) para que seja destinado ao profissional da 

Educação.  Finalizo, agradecendo a todos, dando-lhes uma boa noite, e até a 

próxima com a permissão de DEUS. Continuando, o Senhor Presidente Passou a 

Palavra ao VEREADOR JAIME CALDAS DA SILVA JÚNIOR, que saudou o Senhor 

Presidente, o Primeiro e Segundo Secretários, Colegas Vereadores, ouvintes das 

Rádios CNT FM Web Nova Angelim, e os que nos assistem através das redes 
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sociais meu boa noite. Aqui eu quero dar início as minhas palavras, elevando meu 

voto de pesar as pessoas que são próximos a gente aqui, feito seu Nelson Frisou 

ai, Dona Maria Bernardino, que DEUS tenha ela em m bom lugar, que ela partiu e 

foi morar com DEUS, mais não foi através dessa doença Covid, ela tinha outros 

problemas, e DEUS levou. Quero aqui também, parabenizar e agradecer ao 

Prefeito, por ter nos convidado para irmos ao recife, onde fomos Eu Vereador 

Júnior Caldas, Vereador Bruno, o Ex-Vereador Roberio Conrado, o Ex-Vereador 

Beco, Wiliam Barbosa, Francisco Tá Pegado foi com a gente também, e outros 

Vereadores, que não se fizeram presentes por motivos superiores, mais que foi 

uma reunião muito importante para nosso município. Nós fomos na Secretaria 

Estadual de Desenvolvimento Agrário, e lá através do Deputado Claudiano Filho, 

destinou Emendas aqui para nosso Município, de (02) dois Tratores que vem 

completo, com Carroça, Grade completa, e (04) quatro Sistema de Água 

Simplificada para atender até (400) quatrocentas famílias, e isso é uma coisa para 

nosso município que estava precisando, e não significa que vamos perfurar quatro 

poços, mais vamos ficar durante (30) trinta dias com essa Máquina Furando Poços 

onde a gente ver aquelas pessoas mais necessitadas e que sofrem com o precioso 

líquido que é água, como Sítio Cerquinha, Riacho do Mel, vários Sítios que eu 

tenho certeza, que serão atendidos através dessa Secretaria Estadual de 

Desenvolvimento Agrário do Estado de Pernambuco, e foi destinado essas 

Emendas para Angelim. Também, tivemos no Gabinete do Deputado Federal 

Sebastião Oliveira, e que foi muito bem votado aqui, em nosso município, e ele 

destinou também Emendas para nosso município, no valor de (R$: 100.000,00) 

cem mil reais para assistência Social, comprar Cestas Básicas, ajudando ao povo 

carente, (R$: 94.255,00) noventa e quatro mil, duzentos e cinquenta e cinco reais, 

para saúde de Média e Alta Complexidade, sendo Remédio para Hospital, 

pagamento de Exames, Ultrassom e etc; e teve mais uma Emenda do Deputado 

Sebastião Oliveira no valor de R$: 300.000,00 (trezentos mil), para tensão básicas, 

como remédios e manutenção para os PSF’S, e manutenção dos Carros. Mais uma 

Emenda de (R$: 250.000,00) duzentos e cinquenta mil, de transferência Fundo a 

Fundo, para ajudar nosso município em diversas áreas, exemplo: Aração de Terras, 

e eu tenho certeza de que vai ajudar muito nosso município, e mais (01) uma 

Retroescavadeira e (01) um Ônibus, destinados aqui para nosso município. E o 
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Deputado Sebastião garantiu ainda, que no próximo ano, conseguirá recursos na 

ordem de R$: 2.000.000,00 (dois milhões de reais), para Ampliação do Hospital. É 

importante ressaltar, que essas Emendas serão colocadas no decorrer desse ano, 

então quero agradecer aos Deputados Sebastião Oliveira e Claudiano e o mesmo 

já destinou (02) dois Tratores e esse Sistema e Água, então isso é muito viável e 

importante para nossa Cidade, e nosso município. Finalizo, agradecendo a todos, 

pedindo mais uma vez a nossa população que se cuidem, não brinquem com essa 

doença invisível, que já ceifou a vida de mais de 450 mil Brasileiros. Agradeço a 

todos, que DEUS nos proteja, e até a próxima com a permissão de DEUS. 

Continuando, o Senhor Presidente, passou a palavra ao VEREADOR JAIRO 

GUILHERME DA SILVA, que deu Boa Noite ao Senhor Presidente, ao Primeiro e 

Segundo Secretários, aos Colegas Vereadores e Vereadora, ouvintes da Rádio CNT 

FN, Web Nova Angelim, e os que nos assistem através das redes sociais meu boa 

noite. Iniciamos nossas palavras um pouco meio triste, porque se não me engano 

da semana passada para cá, já perdemos mais duas pessoas como Helton e 

Rômulo, e um Irmão da Assembleia de Deus, enfim, em vinte dias, a gente perde 

ai três pessoas, tendo outra pessoa do Sítio que não lembro o nome agora, quer 

dizer: em vinte dias nós tivemos quatro pessoas tiradas por essa doença terrível 

que é a Covid. Então a gente pede que a população continue, infelizmente a gente 

sabe que é duro, mais continuem em casa porque, porque a gente sabe que tem 

pessoas que vai para a rua porque fica aquela escolha, ou eu me arrisco a morrer 

de Covid, ou fico em casa e morro de fome? E a gente sabe que isso está ficando 

na cabeça de muitas pessoas por ai, e quando ver as crianças em casa pedindo 

alimentos, vai para rua e esquece que existe Covid, e eu acredito que também 

DEUS tem abençoado essas pessoas, porque elas saem de uma forma se 

arriscando, para levar seu alimento para casa. E a gente fica pensando ai que é 

muito triste, a gente puder imaginar pessoas que se arriscam, mais não podem 

fazer nada? Não se tem condições de cumprir o Lockdwn. Por outro lado, Senhor 

Presidente, vendo aqui alguns dados fornecidos aqui pela Secretária Fernanda 

Barros para mim atual, sobre o total de pessoas que estão sendo vacinadas em 

nosso município, ela mandou a atual, mais já havia mandado para mim, quando 

pedi ainda hoje, mais muito obrigado Fernanda por ter enviado para mim esses 

dados para a gente poder dizer como vai a vacinação em nosso município, já que 
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Lupércio, foi muito louvável o Requerimento que ele colocou na última reunião, 

inclusive Júnior, você poderia dar uma forcinha, para que fornecesse os dados que 

Lupércio pediu sobre o Covid, e você como Líder do Governo, veja a viabilidade 

das pessoas responsáveis, enviarem esses dados para nós o mais rápido possível. 

Por outro lado, tive também o apoio de (04) quatro Padarias que irão fazer a 

doação de Pães, como Germano obrigado a todos. Essas são minhas palavras 

obrigado a todos e boa noite. Na sequência, o Senhor Presidente passou a palavra 

ao VEREADOR E 1º SECRETÁRIO HERÁCLITO LUPÉRCIO LOPES DE SANTANA, 

que saudou o Senhor Presidente, Colega Segundo Secretário, Companheiros 

Vereadores, nobre Assessor Adalberto, ouvintes das Rádios CNT FM e Web Nova 

Angelim, além dos que nos assistem através das redes sociais pelo Portal Via Três. 

Gostaria de iniciar minhas palavras aqui, pedindo ao nosso Assessor que Registre 

um Voto de Pesar ao nosso dileto Helton, a Giselda Ednalva, sendo mais uma 

vítima do Covid-19 aqui em nossa Cidade e que se estenda esse voto de pesar a 

todos os familiares que perderam alguém no decorrer desses dias. Eu gostaria 

aqui, de mais uma vez parabenizar, o Líder do Governo Vereador Júnior Caldas, 

pela agilidade que foi dada a resposta ao Requerimento. E, esse Requerimento foi 

preparado hoje, e graças a DEUS, hoje mesmo nessa reunião Remota, você com 

muita veemência, esclareceu que já está sendo feito, e o que vai ser feito com 

relação a Aração de Terras, é que abrange os agricultores de nosso município. É 

dessa forma que nós queremos? Transparência? Dizendo como é que vai ser feito, 

com relação a verba que chegou para se dá uma satisfação ao povo desse 

município? Foi por isso, que eu também pedi, através de Pedido de Informação, 

com relação a verba do Covid-19, não é desconfiando da lisura da Secretária 

Fernanda que eu a conheço muito bem e sua família? É perguntar sobre uma 

verba que chegou no valor de mais de Um Milhão de Reais (1.000.000,00), para 

quando o povo nos cobrarem, nós tenhamos a resposta para eles? É por isso 

como o nobre Vereador Jairo Falou, que Vossa Excelência, possa pedir também 

uma agilidade, até porque, se eu estivesse desconfiando, eu levaria uma Cópia do 

meu Pedido de Informação para o Ministério Público do Estado de Pernambuco? 

E, isto, é Constitucional, é Regimental, e está na Lei Orgânica? Então não é uma 

desconfiança, é apenas a questão da transparência. Porque sou a favor que tudo 

que vier para nosso município, para beneficiar o povo, como bem frisou aqui o 
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Vereador Maurílio, sobre a questão das Casas que ele em parceria com os Bancos, 

irá trazer para Angelim? Com relação ao que o Vereador Oliveira colocou aqui, a 

questão dos Funcionários da Saúde, ser Criado o Quadro de cargos e Carreiras, 

para Enfermeiras, Técnicos de Enfermagens, e Médicos? Isto é salutar e louvável? 

Com uma ressalva que era para ter sido pago, e por conta da Pandemia, não foi 

possível pagar esse adicional? E no ensejo, gostaria de agradecer aqui, ao amigo 

Francisco com relação ao que tem feito os serviços das estradas, do Sítio Buraco 

D’água que dá acesso, nobre Vereador Júnior, a sua residência, Oscar, nosso 

amigo Leobério, e todos os cidadãos que moram naquela região, e finalizou, 

agradecendo a todos, pedindo que DEUS proteja a todos, e até a próxima reunião 

boa noite. Não havendo mais quem fizesse uso da palavra, o SENHOR 

PRESIDENTE BRUNO DOS SANTOS CALDAS, fez as considerações finais, dando 

Boa Noite aos Companheiros Primeiro e Segundo Secretários, colegas Vereadores, 

Público ouvintes das Rádios CNT FN, e Web Nova Angelim, e que nos assistem 

através das redes sociais. Quero iniciar minhas palavras, dando voto de pesar, a 

minha Tia Giselda, a Tio Ednaldo, meu Amigo Júnior que trabalha comigo na 

Milharal, é sobre a grande perca de um amigo e irmão, trabalhei e tive o maior 

prazer desde que chegamos juntos para trabalhar aqui? Meus primeiros amigos 

que eu conheci na Cidade de Angelim, que foram Helton, um cara que eu vou 

levar por resto da minha vida, em minha lembrança, e quando ele veio a falecer, 

não consegui dormir durante uns dois dias mais ou menos, até que aconteceu 

graças a DEUS, onde eu tive um sonho com ele, onde DEUS me mostrava que ele 

estava em um lugar muito bom? Um local verde bem bonito com muitas árvores? 

Onde me tranquilizou um pouco, e a gente não quer aceitar a perca, mais eu 

tenho certeza que DEUS o chamou, porque precisava dele nesse momento? 

Também o Pai do meu amigo Pedro da Assembleia de DEUS, também uma perca 

para todos, que vieram ter a perca de seus parentes, por essa doença tão cruel 

que vem afetando ao mundo, não só o Brasil, não só angelim, mais ao mundo, e 

tenho plena certeza minha gente, que nós vamos vencer e sair dessa com a 

bênçãos de DEUS. Por outro lado, tive uma notícia muito boa hoje, da minha 

amiga Epifania, o esposo dela meu amigo Marcão aqui do Armazém, onde a 

maioria da família pegou o Vírus, mais um estado muito preocupante, onde houve 

internamento, inclusive de Marcão, e graças a DEUS hoje, cem por cento a família 
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dela está curada, estão todos em casa, então a gente tem que ter fé em DEUS, a 

gente que persistir, ter forças, pedir perdão a DEUS, pedir clamor, para que DEUS 

faça com que essa pandemia acabe logo, e a gente vai vencer, tenho certeza 

absoluta que a gente vai vencer essa doença com as bênçãos de DEUS. Quero 

aqui também, dar os parabéns, a Secretária de Saúde Fernanda juntamente com 

toda Equipe que vem trabalhando em nosso município, pelo empenho que vem 

fazendo ai, com no combate a essa doença do Covid, fazendo os testes, e 

tentando fazer o melhor por nosso município e nosso conterrâneos, e também 

agradecer ao Vereador Oliveira, pelas Vacinas que conseguiu trazer em um 

momento difícil, para os Quilombolas, onde de domingo a domingo, Oliveira 

juntamente com toda Equipe da Saúde e Fernanda, passando em toda área rural, e 

vacinando essas pessoas sem ter descanso, e aqui dou meus parabéns a todos 

esses profissionais da saúde em nosso município. Quero também aqui, dar meus 

parabéns a todos os Vereadores, Júnior pelo brilhante Requerimento e empenho 

como Líder do Governo, a Jairo pela brilhante ideia Jairo desse Sopão, inclusive eu 

recebi até a foto, parabéns meu amigo, você está sempre olhando para o pessoal 

mais carente, ficou muito feliz, por essa sua atitude? A Lupércio, pelo brilhante 

empenho de sempre está nas repartições, tratando bem o pessoal da gestão, 

sempre obtendo as resposta do que ele pede, ao Vereador Maurílio por sua luta 

de estar sempre Viajando, e sempre inovando, trazendo conquistas para nossa 

Cidade e nosso povo, indo para Brasília, para São Paulo, Recife, Rio entre outras, a 

todos, seu Nelson, pelos brilhantes Requerimentos, e por seu trabalho firme e 

forte na Saúde, por esse tempo todo de seus mandatos, e eu fico muito feliz em 

trabalhar com vocês meus amigos. DEUS abençoe a todos vocês excelentíssimos 

Vereadores, e que o povo acompanhe nossa luta cada vez mais, nessas reuniões, 

nas lifes, e na Câmara, e o povo sabendo que a gente não está parado, que nós 

estamos sempre trabalhando, quer seja presencialmente, ou remotamente, nunca 

paramos de exercer nosso papel como Vereador, e faltarmos com nosso povo, 

jamais. E, com muita vênia e convicção, externo a todos vocês, em poder dizer, 

que bom, ter Vereadores Eleitos como vocês, e nossa Vereadora, e dizer, que o 

povo é sábio, e que é muito difícil errar, quando escolhem seus representantes no 

âmbito do Legislativo e Executivo? Isso, é muito gratificante, para todos nós, que 

fazemos esta Casa Legislativa do povo para o povo. Quero aqui, agradecer 
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veementemente ao nosso Prefeito Douglas Duarte, pela viagem que pude fazer 

juto com Júnior Caldas, Junto com Wiliam, junto com nosso Diretor de Esporte, 

Elivan filho de seu Nelson asa Preta, com Beco, junto com também Francisco meu 

Amigão Tá Pegado, uma boa viagem que fizemos até o Gabinete de nosso 

Deputado Federal, Sebastião Oliveira, que sempre vem dando assistência ao nosso 

município, para o povo, e que direcionou essas Emendas como Júnior já citou, 

uma Retroescavadeira nova que estamos precisando com uma certa urgência, a 

gente ver a demanda do município, e a nossa que já está meia cansada, mais que 

continua trabalhando, e irá chegar essa retroescavadeira, um ônibus, nosso 

Hospital que será uma coisas da maior importância, esse Hospital bem Equipado 

onde teremos Cirurgias de pequeno Porte, com Fé em DEUS, porque isso é um 

sonho, não só meu mais tenho certeza como de todos os Vereadores, e de todos 

que fazem parte da gestão. Finalizo, exaltando o nome de DEUS, e pedindo 

Proteção Divina, dou por encerrada a presente sessão remota, marcando a 

próxima para o dia 01 de Junho no horário 

regimental.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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